

# La Caja inició campaña con medicinas **Sin farmacéuticos** **caseros**

◆ **ALEJANDRA HERRERA Q.**  
alejandra.herrera@lateja.co.cr

**En casi todos** los hogares ticos hay un experto que se cree farmacéutico y le da por recetar. Y lo mejor de todo es que sus familiares o amigos le hacen caso.

La Caja se puso las pilas y desde ayer entró fuerte con una campaña para educar a los costarricenses en el consumo de medicamentos.

Según una encuesta de la institución, un 15% de los pacientes no cumple el tratamiento que le enviaban los doctores porque se les olvi-

da, no les gusta tomar pastillas o se sienten bien y lo dejan.

El 23% de los pacientes comparte las medicinas con otros enfermos y un 87%, cuando deja de tomar pastillas, las botaban, regalaban o devuelven.

La presidenta de la Caja, Ileana Balmaceda, dijo que cada persona es recetada de forma individual y que un mal uso de las medicinas puede complicar el padecimiento.

El viernes, Día del Farmacéutico, en las oficinas centrales de la Caja expertos orientarán sobre el uso adecuado de los tratamientos.